

Semaine du 27 avril au 1^{er} mai

Le Progrès
27 avril
2015

PANISSIÈRES Opération Chantiers éducatifs pour les 16-25 ans

La commune met en place des chantiers éducatifs. Il s'adresse aux jeunes Panissiérais de 16 à 25 ans porteurs d'un projet ou/et en difficulté d'insertion sociale et/ou professionnelle.

Le but sera de faire l'expérience du monde du travail pour financer ce projet. Dix jeunes seront retenus pour une durée d'emploi de trente heures pour une semaine en juillet, rémunéré sur la base du Smic.

Cette opération est en collaboration avec la commune, le département, l'association « main-d'œuvre à disposition » et la mission locale. ■

Les dossiers de candidature sont à retirer en mairie à partir du lundi 27 avril et à retourner



■ **Laurent Mioche, adjoint,**
a présenté le projet.

Photo René Banchet

accompagnés d'un CV, d'une lettre de motivation, d'une autorisation parentale pour les mineurs et d'une photo d'identité, avant le lundi 18 mai.
Tél. 04 77 27 40 40.

Le Progrès

29 avril
2015

PANISSIÈRES Boules : le Fanion se déroulera dans la commune dès le 1^{er} mai

Cette année, les coprésidents de la Joyeuse Boule, Noël Seigne et Bernard Boinon, organisent le Fanion pour la 3^e fois en cinq ans, conséquence de la victoire de Norbert Vérot et Patrick Tricaud qui l'ont remportée en 2014 à Feurs.

Demi-finales et finales jeudi 7 mai

Cette compétition, l'une des plus importantes du secteur montbrisonnais, verra la participation de 93 équipes qui joueront au plateau d'évolution, le vendredi 1^{er} mai à partir de 7 h 30.

Le complémentaire se déroulera à 14 heures.

Jeudi 7 mai auront lieu les demi-finales et finales des trois



■ Patrick Tricaud et Norbert Vérot ont remporté le Fanion 2014.

Photo René Banchet

concours (3^e et 4^e divisions et complémentaire) à 18 heures au boulodrome de la Joyeuse Boule.

Tenues obligatoires pour tous les joueurs.

Les responsables invitent les amateurs du sport bouliste à se rendre nombreux à ces compétitions. ■

L'entrée est gratuite.
Tél. 07 50 83 63 04.

Fête des classes : passage du livre d'or entre Claude Fougère et Patricia Maugé

La fête des classes se déroulera samedi 2 mai, organisée par les classes en 5 avec un défilé qui arpentera les rues de la ville pour se rendre à la salle d'animation.

Avant cet événement, il existe une tradition bien établie depuis 1994 : le passage du livre d'or, d'une classe à l'autre.

Ce livre est constitué de photos de chaque classe avec légendes appropriées.

Cette année le président des classes en 4, Claude Fougère, a remis à la présidente des classes en 5, Patricia Maugé, le fameux livre d'or, lundi 27 avril. ■



■ Claude Fougère (président des classes en 4) a remis le livre d'or à Patricia Maugé (présidente des classes en 5). Photo René Banchet

Et aussi



■ Les bénévoles au retour de la cueillette avec les coprésidentes : Jacqueline Bouteille (1^{re} à droite) et Paulette Filiol (2^e à droite). Photo Denise Banchet

PANISSIÈRES

Une vente de jonquilles pour les résidents du Fil d'Or

Dimanche 26 avril les bénévoles de Douceur de vivre, l'association coprésidée par Jacqueline Bouteille et Paulette Filiol, ont proposé une vente de jonquilles afin de recueillir des fonds. Ces derniers

permettront d'apporter un plus dans la vie des résidents de l'Ehpad le Fil d'Or en finançant les prestations d'intervenants chanteurs ou musiciens (accordéonistes, orgue de Barbarie). Ces après-midi festifs restent toujours appréciés des pensionnaires qui oublient, ainsi, les petits tracas de la vie de tous les jours.



■ Marie Burger (au fond en bleu) a commenté la visite. Photo René Banchet

PANISSIÈRES

De Ferme en ferme à la chèvreserie Les chèvres de Chazalon

Dans le cadre de l'opération De ferme en ferme Marie et Guillaume Burger ont accueilli un nombreux public dimanche aux Chèvres de Chazalon. Les visiteurs ont pu se rendre dans la chèvreserie, la salle de traite, puis dans le local des chevreaux nés en début d'année et qui seront gardés dans le cheptel. Pour que cette journée soit plus ludique les jeux en bois de Thierry Pourrat étaient à la dispo-

sition de tous afin de patienter. Dans la commune depuis quelques années, Marie et Guillaume possèdent un troupeau de 52 chèvres alpine, une blanche et un bouc sur une surface de douze hectares (pâturage et foin). L'alimentation est garantie non OGM. Les fromages sont purs chèvre et se déclinent sous formes rondes, briques, apéribiques et différents goûts : nature, ail, fines herbes, paprika... On retrouve leurs produits à la ferme et sur les marchés de Panissières, Feurs, Balbigny. Tél 06 77 09 42 34.

Le Progrès 30 avril 2015

PANISSIÈRES « Une trentaine de corsetières en France »



■ Joëlle Verne expose ses créations jusqu'au 20 septembre. Photo René Barchet

Depuis le 22 avril le musée de la cravate et du textile propose une exposition **Corsets d'hier et d'aujourd'hui**. Plusieurs modèles sont exposés de toutes catégories dont les créations de Joëlle Verne, corsetière, que nous avons rencontrée.

Combien y a-t-il de corsetières en France ?

Nous sommes une trentaine, mais le nombre d'élèves augmente, de neuf l'effectif est passé à quinze.

Combien y a-t-il de lycées qui proposent cette qualification ?

Seulement quatre en France, dont le lycée Adrien-Testud au Chambon-Feugerolles.

Quel est votre parcours ?

J'étais couturière, patronnière et modéliste, mais je suis autodidacte pour le corset depuis sept ans.

Comment travaillez-vous ?

Sur commande et sur mesure, sachant que mes délais sont d'environ un an.

A qui s'adressent vos créations ?

Le corset est devenu un vêtement, il souligne la silhouette, la met en valeur. Il se porte dans le cas de grandes occasions (mariages, soirées), mais aussi pour les gens du spectacle (la scène, le strip-tease...). ■

Expo jusqu'au 20 septembre.
Téléphone : 04 77 26 23 46.